

OBSERVATIONS DU PUBLIC

S'agissant de Pa 2.A.C sur le Triangle de Genève, plusieurs projets doivent être soulignés : les projets de Gare (via la ligne 17) - le Cité Scolaire. Ces projets vont impacter des terrains agricoles très fertiles. La gare serait loin des habitants (6,5 km depuis quartier Fauconnière). On va détruire, construire des parkings, et les coûts énormes liés à cette future gare et ligne 17 (Compte Compte prévoit même l'annulation de cette ligne A tout les fondations dépensées "irrivent" nos magistrats) le projet de Cité Scolaire, évalué à 180 millions

d'euros, pose question, car un internat (200 places) y serait prévu. Après que le PEB de Genève y entende l'habitat permanent. Ce serait une Cité scolaire d'excellence, sous le ciel bleu, pris de routes et voies express. Puis de la qualité du triangle. Louvois, tant d'argent dépensé, pendant que nous attendons depuis très longtemps de renouveler de la gare RER d'Armailli, Genève, Villars le Bel (et) que les transports existant (RER B, D)

se dégradent et que nos élus et décideurs oublient, négligent ! Est-ce qui un jour on écoute aussi les avis de certains habitants ? (et je ne parle pas de dysfonctionnements des transports de bus à Genève depuis que KEOLIS a remplacé l'ancien gestionnaire Transdev ?)
Irène BOUDRE

Laissez le Triangle de Genève en espace vert, nous le rendrons bien pour les générations futures. La mairie "bitonneuse" a assez dégradé notre environnement, malgré les quelques petites fleurs disposées aux endroits les plus stratégiques.

Arrêtez aussi les panneaux de propagande qui "salissent" notre environnement

18/06/2024 Berny Chailly